

Organizado muy bien, como acostumbra, por el grupo de teatro Lazarillo y con una audición perfecta debido al sistema megafónico que utilizaron por primera vez en este acto.

Solemne Misa en la Cena del Señor en la Parroquia y en el Convento de Clausura.

En la Asunción tuvo lugar dentro de la acción litúrgica el Lavatorio de Pies a los miembros de nuestra Comunidad, hombres, jóvenes y niños de ambos sexos.

Derroche de piedad y fervor en todos los templos al completo. Más tarde una larga y vistosa procesión salía de la Parroquia para recorrer nuestras calles, contemplada por mucho público.

VIERNES SANTO

Se inicia el día con la procesión del Silencio.

Como siempre la imagen de Jesús del Perdón se "llevó de calle" al público inmenso que le seguía. Mucho orden, mucho silencio, mucho amor.

Por la mañana la tradicional visita al Cristo de la Agonía, que como ya es tradicional llenó el escaso kilómetro que le separa del pueblo de toda clase de personas y edades.

Por la tarde los Oficios.

Bajó algo el número de asisten-



tes, pero en ambos templos se vivió la muerte de Cristo, se escuchó su pasión, se adoró su cruz y se comulgó con el pan consagrado el día anterior y que permanecía en el Monumento.

Procesión del Santo Entierro, grave, solemne, devota, con un larguísimo recorrido (cuando el final de la comitiva entraba en la calle de Virgen de Gracia, la cruz de la cabeza entraba en la calle de Jesús del Perdón), con un público que llenaba aceras y esquinas contemplándola.

SÁBADO SANTO

Solemne Vigilia Pascual. Eclósion de aleluyas y felicidades pascuales.

¡Cristo resucitó! La noche más santa del año. Bendición del fuego en el atrio de la Iglesia. Procesión de la luz con el Cirio Pascual y las candelas que portaban los fieles. Pregón Pascual. Larga liturgia de la Palabra ¡Toda la historia del Pueblo de Dios, toda nuestra historia!

Bendición del agua. Renovación de las promesas bautismales.

Bautizo de dos preciosas niñas, Macarena y María Rosa, que este año harán la Primera Comunión junto con otro infante de pocos meses de nombre Ángel Melchor.

Todos en esta noche renovamos nuestro bautismo. Era el final y la culminación de la larga Cuaresma.

Misa de Pascua y final de la noche entre cantos y alegrías.

DOMINGO DE PASCUA

Procesión del Resucitado.

Todo luz y alegría en la mañana del domingo.

Misas pascuales llenas de fieles, bautizo de quince pequeños en la Eucaristía de las doce.

En definitiva, una Semana Santa más, la Pascua del 93, que no volverá ciertamente, pero que para los fieles y creyentes de Manzanares, quizás haya sido definitiva y única.

EL MESTER DE CLERECÍA

OPTICA ARIAS

COLEGIADO N.º 4.015



PONEMOS A SU DISPOSICION:

Graduación de la vista – Montaje de gafas y entrega en pocas horas – Adaptación de lentillas y periódico control posterior de las mismas – Gran surtido en gafas – Todo tipo de lentes correctoras – Entrenamiento y recuperación visual

OPTICA ARIAS, MUY CERCA DE SU VISTA

c/. S. Marcos, n.º 7 (frente al Casino) – Telf.: 61 35 35 – MANZANARES